



LOS PENSIONISTAS Y JUBILADOS PARTICIPAMOS Y PARTICIPAREMOS EN LAS LUCHAS DE LA FSM

Compañeras y compañeros.

Os hablo en nombre de la nueva UIS (Unión Internacional de Sindicatos) de la FSM. Me refiero a la que se creó en Barcelona el pasado mes de febrero con la presencia de unos 100 sindicalistas Pensionistas y Jubilados (PyJ) de decenas de países de los cinco continentes.

Es la décima UIS de la FSM, por orden de creación, pero la que reúne a los sindicalistas con más años de experiencia de lucha clasista. Una lucha en la que los que formamos esta UIS deseamos seguir participando hasta que se nos agoten las fuerzas para seguir luchando.

Somos Pensionistas y Jubilados, es decir que ya no dependemos de un empresario, ni público ni privado. Organizamos nuestro tiempo en función de nuestros objetivos personales, y como miembros de la FSM estos objetivos son la destrucción del capitalismo y acabar con el imperialismo. Hemos luchado durante decenios para conseguirlo.

Este 3 de octubre es el primero en que como UIS estamos presentes en las acciones del Día de Lucha Internacionalista. Desde Australia; pasando por la India, Pakistán, Nepal y otros países de Asia; en Barhein y otros lugares de Oriente Medio; pasando por Grecia, Francia y España en Europa; desde Gabón, República Democrática del Congo y Senegal, en África; pasando por muchos países de Latinoamérica: Ecuador, Brasil, México y Argentina; por no citar más países.

Nosotros reclamamos pensiones suficientes para poder vivir con dignidad, reclamamos servicios públicos (que generan puestos de trabajo estables, en sanidad, enseñanza, ocio, transporte, asistencia a personas con incapacidades, etc.), reclamamos bajar la edad de jubilación (para que jóvenes hoy en paro puedan acceder a los puestos de trabajo que ocupan personas de edad avanzada). Todo ello frente a las propuestas de

la Troika, que aquí en Portugal, y en toda Europa, está demostrando que el FMI más la UE, más el Banco Central Europeo, solo desean incrementar los beneficios (ya astronómicos) de las multinacionales mientras la mayoría de las poblaciones están disminuyendo su calidad de vida.

La consecución de las reivindicaciones que aprobamos en nuestro Congreso Fundacional como UIS, no solo redundará en mejores condiciones de vida para los PyJ sino que además ayudará al objetivo de la FSM de que las personas que desean trabajar tengan un puesto de trabajo indefinido, estable y con condiciones laborales correctas.

El capitalismo solo desea la existencia de los pensionistas para que existan los planes privados de pensiones, y así hacer con ellos grandes beneficios. Creo necesario denunciar a los sindicatos de la CSI, Confederación Sindical Internacional, que apoyan la existencia de estos planes privados de pensiones, como es el caso de CCOO y UGT en España (estos sindicatos además han firmado varias veces, la última hace pocos años, a favor de reiterados recortes de los derechos de los pensionistas).

Para el capitalismo los PyJ deberíamos vivir pocos años disfrutando de nuestra jubilación. Ya no somos productivos, y representamos un importante gasto en los presupuestos de los estados. Así mientras la presidenta del FMI (Fondo Monetario Internacional) afirmó que los PyJ ya no somos productivos, el ministro del trabajo de Japón declaró en la TV de su país que los PyJ deberían hacerse el harakiri (no me lo invento, así lo dijo aunque parezca una barbaridad) para morir dignamente y no ser una carga ni para sus familiares ni para las finanzas públicas. Esa es la visión que tienen los explotadores y dirigentes del capitalismo de las personas que ya hemos trabajado decenas de años aportando nuestro esfuerzo para mejorar la sociedad.

La lucha de los PyJ no ha empezado ahora, es larga y será duradera, como demuestran los ejemplos de Grecia y Argentina. En la primera llevan más de 60 años organizando sindicalmente a los PyJ (el pasado 19 de junio llevaron a 20.000 a las calles de Atenas), mientras en la segunda los PyJ ya llevan casi 1.200 miércoles seguidos reclamando mejores condiciones de vida ante el Parlamento en Buenos Aires, dirigidos por el sindicato de PyJ que asistió a nuestro Congreso fundacional.

Estamos consiguiendo victorias importantes en nuestras reivindicaciones, como es el caso de Bolivia, donde la lucha sindical ha permitido alcanzar el derecho a jubilarse a los 55 años los hombres y a 49 las mujeres con 3 ó más hijos. Pero en algunos casos estas victorias han representado duras batallas como la que se dio el año 2004 en Guayaquil, Ecuador, cuando murieron 20 PyJ que hacían una huelga de hambre con la que impidieron que se aplicara los recortes a sus derechos que el Banco Mundial había impuesto al presidente del país.

Vamos pues a seguir aprendiendo de todas las luchas, vamos a seguir reforzando las posiciones anticapitalistas y antiimperialistas de la FSM, y, hasta el último día de nuestras vidas, vamos a contribuir a la lucha por el socialismo, que es el verdadero objetivo para todos los que viven de su trabajo.

¡VIVA LA LUCHA DE LOS PyJ!

¡VIVA LA CGTP-IN!

¡VIVA LA FSM!

Lisboa, 3 y 4 de octubre de 2014.

Quim Boix

Secretario General de la UIS (Unión Internacional de Sindicatos)

de Pensionistas y Jubilados (PyJ) de la FSM

<http://www.wftucentral.org/?language=es>

<http://www.pensionistas.info/web/es>

0034 609547814